

当然入ってくまもとして確定しております。

A番

この算出の基礎は大体公示をうけて計上された誤ですか。ある程度予想しての計上でありますね。

市長

公示をうけております。

4番

公示をうけての計上ですね。間違りありませんね。

市長

はい。

議長

一応午前の日程はこれで終ります。午後は2時から本会議を開きます。

議長

休憩いたします。(午後12時2分)

議長

只今より午後の本会議を開きます事前に提出
議案第78号 昭和47年度予算を議題と
いたします。支出の2款 財務費と3款の民
費子での質疑を許します。(午後2時4分)。

議長
休憩いたします。(午後2時4分)

議長
再開いたします。(午後2時12分)
4款の衛生費も含めて質疑を許します。

議長
休憩いたします。(午後2時13分)

議長
再開いたします。(午後2時14分)

12番
4款衛生費 19ページ 8節報償費諸々
リニ、ウ医師へ謝礼と申してありますけれど
モ、これはお医者さんは1人当りいくらで算
算化されてゐると思ひます。が、それ以外にス
謝礼もなければどうするか理由を二説明
願ひます。

厚生課長
この謝礼について、二説明いたします。これ
は、ちくまでも乳児スコ、3歳児とか、4歳児とか
の検診した場合の謝料でござります。

12番
われでは、学校の児童の場合に1人当りいくら
とあります。お山は別ですか。

厚生課長

あれとは別です。あれはあくまで学校のものに
あると思います。私の方とは違いますので学校
費についてのものは、学校費の方で計上されてい
ると思います。これはあくまで日乳児、幼児は
住産婦ですか、何が何をいつです。

12番

Yukie. これは、いちいちやつてもらって、それで
計算する。

厚生課長

そうです。

12番

1人いくらの計算はすればいいですか？

厚生課長

大体1日5,000円位かといふあれで、あります。
しかし、この場合はあくまで時間ですから

12番

1人見ようが500人を見ようが、1日。
次に給付課長にお伺いします。あらゆる
団体から補助金或いは負担金はんか上
げてやりますけれども、これを毎年何から補
助申請してそれを団体自ら書面でわざと計
上お詫びですか。

◎ 厚生課長
お答えいたします。これは、毎年各関係課の方に出ております。

12番

この場合にですね、事業計画とか資金計画とかどちらかで関係者類は全部こちらの方に出ておりません。

厚生課長

福祉関係費は関係者のものについては、一応予算計上の方額につけてというわけで文書にして、事業計画等も一緒に添付されて出てきています。しかし、今度の場合には、アリーバラぼくに多いものについては、減額した団体に対する負担金もございます。

12番

◎ へいり 報償費ですか、保護司における報償費についてのことは、今年からはじめてですか。

厚生課長

ご説明申し上げます。これは、現在アマ、宜野湾市の社会福祉協議会の方からをうちものとしてありますけれども、いわゆる法人化なりますので、いわゆるとおもひきが「違ふんじやないか」というあれで、一応、何かしらやさしくしておこうという形で、報務費の方に計上してあります。

12番

社会福祉協議会ですか。ニチ福祉協議会を計上していると誤でしょ。

厚生課長

いいえ、ぬってございません。社会福祉協議会の予算で今おでゆっていた誤です。

12番

これまで、市が報償を上げると、必ずしもその通りと考えですか。もう一度いえば、人のご見解を説明してもらひたいんですが、なぜ市が保護司に報償(金)を出すなければいけないのか。

助役

これは法務大臣の任命でござりますので、結局、市の方では、市長の任命権はございません。それで、市長はすくせん付いていますから、それで、これによれば、久々登職といふことで、報酬のようでござります。しかしこれから、二人達は眞野鴻市民のために何かいう活動をするにからむことでありまして、市民のために十品力を出してやると、義務はござりませんけれども、一応市民福祉につながるよといふことで、二人達の活動を援助すると、ある程度報酬を出して活動うけさせていくよう考え方でございます。

12番

52夏り賃租金の中へ全沖縄定期振替会
といふのがあります。私と皆さんは必ずべきだ
という考え方をもつて取り上げれども、併設定期
銀行は銀行が振替会へ負担しなければならぬ
だらう。今の銀行はまじめですね。

助役

今いろいろ種類のは、たくさんある訳なんや
すが、二年内過去数年未統合で103問題があ
ります。二月賃租金を出すか出さんかの問題
は、一和市町村合が援助すべきかどうかという
ことを決定し、それにまつて一和認かりやすくと
思つて取りました。それにまつて過去数年未統合
で103問題がありますけれども、法律的な問
題で11件、力説義務といへば、ありますんでや
もこの問題は教育委員会も從来段階で10
3枚やりきりましたが、それから後の問題につきま
ず、教育委員会も一市の執行機関になりますた
く、一つにまとめる必要はなぬのかどうかといふ二
点、ついで、考えは10月ませんけれども、二小
学校の根拠等につきまつて、かなり漠然といふ。慣
例から従つて切らせるやうな状態であります。

13番

私が10月までいるのは、中学校のいわし
石の人の人です。中学校の何の振替会等だと
か考えられないまま、易様でます。二和市町村
が負担するだけ、本日の通り三分の二の問題を認めた

勧 稴

是時利南校の収取れん様に主に1人、進学はし
たりけれど、家庭の事情や会員制には、ちよつと本フ
クシヒ。勧をせがり進学をすうとう人の
ためにある話やざなづけられ、いきれば、片
の人達は落葉や統合させら様にいくらいも環
境を良くして上げるという意味表はみるといふ
からに考え入ります。

議 事

休憩いたしました（午後2時25分）
開会いたしました（午後2時36分）

1 番

支出の内款から外款までの額数をいたしま
す。昨年同外勤務手当費款、現ほの時同外勤
務手当費といいます。給料換算100%では、
職員の現行の是數条例と去った議会の改訂を
小計議事第49号にきております。是數の増加原
因はござります。

復いたしました。されど全款現回を廻
りの時同外勤務手当費を審査せり。現
行予算の日程に標準、大資料の提出を仰願
いたします。

議 事

休憩いたしました（午後3時27分）
開会いたしました（午後3時30分）

議見

上款の勧導を助けて、運賃を許します。

議見

休憩料金(午後2時30分)

雨天料金(午後2時31分)

上款の農林水産省よりの助成金を算入して運賃を許します。

4番

50便のうち、普通・特急の旅費につき、普通旅費と特別旅費の以降の額を加算します。

議見

休憩料金(午後2時35分)

雨天料金(午後2時36分)

懇請議見

特別旅費・普通旅費の区分は、特別旅費の場合には必ず本土合カイの海外出張と、国内の場合には普通旅費と同等の形でござります。

4番

この半算の場合は、特別旅費は24折半が、海外旅費については、24折半を24折半に計算いたします。

経営報告

この場合の、一般管理の場合と同様に、税金を支
ね、支度金を納入の場合、市史跡保存委員会より、不
定期、特別旅費。

4 番

外へも在外出張、特別旅費（手帳 10万円
以下）。

経営報告

國体・方々 謹啓此國体祝賀セラニイハ
新井（ハ）ゴゼンタモ。水以外の特別旅費セル
之ノハ、費用算定、消防の理化研修セラニ
消防大隊校ハク研修セラ。今總統印ハガシ
イヲ本川中川、大体水小屋ハセラニヨ。

4 番

片桐（ハ）ト／原、交換電話設備委託セル
事例、研究室。

経営報告

二中川、理化の器具交換費、H2年五・六
月、合計二万三千円、翌月和二三日、支り申セ
タ。一前電話機の毎月定期的の検査セリモ
行うセリハ小字一八人、電話機の保全の委託
セリハ十人、定期検査代日、月費計加20個位、あり
得ナハ。被験器が是ハハ、片桐の電話セリモ
セリモ。

4番

大体各款を通じて、各給料の3分の2が職員の年当に相当する10月3日0分、=中1月1日
年当×11、という考え方をもつて10月3日0分。
各款とも大体給料の3分の2が、殆ど職員
の年当に相当する10月3日0分、職員は給料の3分
の2が、本俸の3分の2以上年当4月1入替(3ヶ月)
平均賃金はヒューラニティア一人、人月240円は給
料以上に相当する考え方をもつて10月3日0分。
専門は、どういう考え方をもつて10月3日0分ですか。

助役

給料と職員年当の數字的比較化がさ
いりますけれども、勿論、給料は職員の請年当も
含みます。給与は原則、原則、各々規定の小
大金額でござります。いわゆる給500、1000
1100も、法規主義でござりますので、特徴を小大
範囲内に全部計算してしまふ人があります。比
較がしにくいのです。那都度専ら該当あります。

4番

新工場の原則、大体標準の中1月3日0分
です。金額的には何うか、給料は3分の2は、各
款とも請年当に相当する10月3日0分で、職員
の年当は7月1日、つまり10月3日0分で、本俸
の考え方10月3日0分であります。

10

職員相当につく人は、時間外手当と同等で、
Kつづく人は、ビラ11も職員の超過労働を嘗めず本
は日休は、ビラハラニヒトアリラ11も、さう
シカバベキラセんし、ビラ11も時間外勤務手
当といふ事か。必対が出てく3種イハニゼ
リよ。おれから特殊勤務手当につきましては、
長くさん人の種類がござりますり中にも、二中L.
Kつづく、また大過去の國体交渉等に付し、す
べての専門的問題に付し、中大交渉の結果
以降3月=3月 手当イハニゼリヨハ。男組1
年11月、既得権のあることイハニゼリヨハ
スC.代價タレル。3ヶ月3ヶ月=4月、専門向
け問題ナシ。非常大困難な問題ナニゼリ
リよ。二中を11月3月、或口は 改面する
事ナニ様々ナリ、ヨリヨリ。相当思ひ立た
根本的な問題から検討11改面(ナリ)アリ
ヨリヨリ思ひ立たまカバ。二中L.アーバン、モダ
同アーバン11アーバン20リラセん。

どういふ方針を改めていくか、まだ今迄は3
方針どちらも11割り予せん。日本側は日本
は11.本土の判断状態等十分調査してし
まく。二中丸も改めて予算を3億にノ
リ11.改めていくといふことを考へて10割
予定。決定的3方針は持つ10割予定。

中から外側の季節風が吹きこむことは、二本の木と朝霞比較して場合だけ、まだ市川は寒水でござります。二本より復帰したての木と木と極めて季節風が適用されず、最初二本

人手費との追加を以て試験の実験といたる傾向
(可)がござりまじ。これは市13職員手当等Kノ
ハでは、種類が多くなりますし、その金額等にK
ハ11も、依然増額をせらるる様な増額し
たり又はいさん様な重態なほどでござる予想しが
立つ。該件はかります。

4 番

半小ねほ。即後は國文山町110、111、112
つたれのう人だよ。二中は110人で國文山町111
漢川町112二中である人だよ。二中Kつ11人
而して頃であるが、四中は4人である。

即行

特殊勤務手当Kつ11人。理行茶13112、113
手、114つある額であります。費11200円です
のは、二中半算は從来の特殊勤務手当と費11大
きれ。消防の特殊勤務手当だけり。本木理行ケ
ド11を10ドムハダゲルだけり。

4 番

この予算なりにくくして過去の予算も含めて、今
ハう称は國文山町といふのは、当局も二中へ
正しい金額、或は何を以て方向を踏む
を計る事大も人であります。

或は何を以て何の組合の手を用ひ
ながらより國文山といふ額で、しかばく高めたり
といふ二中であるのが。

助 徒

今り水道内は、非常に多場の相違がありまし。第一組といへば、当然要求すべきもんだといふ者の方々に立つてあつたし、当局も二小が、全く範囲が広いものと認めたる設に付けてあります。一応合意に達したところ外はさうとうかう考へ10月12日。

4 番

おり金額の面い、類だとう考へますね。

助 徒

ほれ、もううらふうに。

4 番

76夏の沖縄保母の会と、沖縄保健事業連絡協議会といふのは、これはいつくらですか。

厚生課長

初めえひたします。保母の会につきましては、いわゆる保育所の保母の方々の集りですね。保育事業連絡協議会の場合は、1つの事務を担当していの方、那覇市の場合には、保育係員以下職員ですね。保母を除く研究会でございまして、二つは児童福祉法の問題といいますね。保育所を建設する場合の問題といいますね。色々な研究いわれておるところがうかうかでありますね。それと保育準備、二つ、厚生省が不

×水も草間にまわる人の基準が割り定められており
基準に基づくものと場合には、もう一つ色の石丸
丸い。又は金化したものです。保母はめくらや
も保育の技術開発の請負会員ですね。

12番

農林課長に伺いました。94夏の備品
購入額の18,000円の依頼書を用意します。

農林課長

印合せられます。これは樹木の接木用
ハサミの購入額になります。

12番

経費だけです。樹木は買わぬ款ですが。

農林課長

これは、樹木用のせんぐんハサミ、接木用の
ハサミの総額になります。

12番

18,000円は、経費だけです。

農林課長

これは、セイバハイキ入出金、18,000円です

12番

同じくらいですが。

農林課長

接木用のんじます。接木用のせんいハサミ。
あります。

12番

二つの樹苗園と開様あります。

農林課長

一応、二つあります。接木開様はあります。
あれに対する用具がなければ接木ロイキません
ので、用具といふ備品を購入しておきたいと思ひます。

12番

両方の樹苗園がありますね。あれとは開様
はありません。

農林課長

いい、あります。

12番

あれをちくしはでしゃうふうなかが議会の
意思なんじます。

農林課長

いい、あります。一応、苗木のありますからとい
ふれば、樹園の方へ移動させかといふ考え方いわ
ります。

12番

じゆ、これから新しく樹木を植う計に及んで
該います。

農林課長

タウイー

1番

この款の農林水産業費の2月農業経営費は、本年
度と前年度の比較が 3,320,000 円比 15.1% 増ります。
農業振興費は、2,391,000 円の減り 15.1% 増り
ます。この農業振興費は、3.3% の差をも
って 10% です。農林課長、経営費と振興費が
ちぐれぐれ、16.2% です。

経営費 3,320,000 円、農業振興費は 1,000
万円を下す 10% です。

農林課長

総務部の甲に大きく影響しているのは、この
農業信託資金協会の勘定簿をもとに、だれかの
ペーパーで 10% です。

1番

二月は 310,000 円ほど、二月は 3,320,000
円です。理由はあります。

達なります。3月の農業振興費が印の 14 萬。
原用料及び機械料の料金は 16,500 円
の増減を わざわざ下さる。

農林課長

二中は、新樹苗園の償償料代ありす。

/ 香

二中は、確か總務委員会へ 1971 年度、次算
内審査の段階で、多額の荷物運送費がかかる
事例の効率化上計 11 月 11 日、検討 11 月 11
日より、全委員会一致して意見を述べる所
す。この件は和考文です。

農林課長

二中は、本年 11 月 11 日、議会からも、どうぞ行
く受け取れ。今現在まだあります。まだ設
立の手配人であります。それで 11 月 11 日付
で、効率化の実現をさせたためなり。1971 年
度よります。それだから人件費も今度の場合は
部屋 1 つ 1 人。それに対して移動費も 1 つ 1 人といふ
から大変大変です。二取扱いを請います。
これは時刻的に移せないから新樹苗園
木。一カリ 1 人。それから車両場に移すと 1 人
かかる事です。それだからこの償償料を 1 年の分
を個人であります。又樹苗園からの
移動費用を算出され、時刻的に移すときは 1 人
で、1 人 1 人かかる考え方をもつて取ります。

/ 香

来年の 3 月 31 日までに、新樹苗園で他
事に返還するつもりであります。

農林省

七八四

1番

内に余り有り、次に同じ貯金19萬、貯金補助金及び交付金がござりますが、總年間予算は八千九百六十二万三千五百元、二水が農業へ補助を主と、農業の生産を高めると當たりの大要要點が於て記載してあります。田園耕種費11.10頃
八千九百六十二万三千五百元、田園耕種費11.10頃

農林省

約1,460,000円が有ります。

1番

約200,000円の減へ8月1日より有り、200,000円の減へ即ち有り、約1,000ドル余り1.52万円有り、合せ有ります。

農林省

これは、二水種苗購入補助の方の大幅な減額
八千九百六十二万三千五百元がござります。

1番

私の意見では、内に以下有ります。振替費
がござります。
確か農業購入補助金の例年2,000ドルの予算
額で有り、農業の方への補助は11月30日記帳11月30
日まで、今度は、場合、342,000円の半額171,000

八月十日、94年度の支拂いは下、原組金神助支拂
交付金、貰います。

農林省

730,000円であります。年中二ヶ月神助金並
年復3,000ドル。今年度の場合 342,000円になつ
て10月10日まで。そのうち先々雨後といふ、言つた通り
10月10日まで。農業開拓には、色々農業開拓
事、二ヶ月防波堤と、から印3面全部二ヶ月入草
船と、船内2ヶ月の修理あります。沖縄の方もそ
れと、又近づけられていらっしゃりやうな人にござ
りますが、どう考へ方を政府の方あります。
又説明にも、どうう場合に立つておられます。

1番

この辺の皆さんは、農家に指導し保護する立
場で、おり問題はございません。農業引き受け、水害復興
と併せて人です。ただ上からの命令で片手
で立ち寄り近くまでいっていきます。それで通
ります。農業の、法の許す範囲内に
保護して除々くおられる國の政策に追ついで
いくところが、現状の沖縄にござります。特
に、琉球満州にござりますが、ただそろそろアーテ
ク尊を置き、年々削減する様な農家の保護
は、農家に対するビターリーが高まっています。

農林省

二ヶ月、10月10日まで支拂いいくんだと
うことです。前説の場合も、まだこれからだと思ひます。

いと書いたります。

1番

沖は、今算を縮成する外港の問題です。
シラバニ川口、空港です。

2番

96年3埠水産業者大川人、現在沖内登
録の水産組合は、どの様なござります。

農林課長

何處へお問い合わせ 現在登録された組合
あります。

3番

何處組合は、大体何名ですか。

農林課長

大川漁業者11名、川口と黒川口です。大
川川口船を充電12台、川口船は合計20台で
人。

4番

二ヶ3埠に19箇の琉球水産協会、琉球水
産組合、沖縄小笠原化の中川口です。市川
川口、大川口、瀬底と計11組合。水産業に対する
変動する義務があります。

豊林謹呈

二中は、水産協会と救済金の場合は、一応
譲収权問題とか、オーバーフィッシュの場合は、一
応、代表の方々で話し合ひ、色々話し合ひながら
大和の意見をきくから、それで大和の救済金
もあればいいと承りた。

了 番

現状は、二中より減づらうと思ひます。

豊林謹呈

減づらうと思ひます。

了 番

二中は、全般掌握二中17514103=411丁
ね。

豊林謹呈

昨日の午後から車がありましたが、一応も
う一回調査します。

了 番

昨日午後車であります。譲収の答前が非常に
複雑で、水産業が大きく進むて取り上げたい。内
容は、二中から見た場合には、那覇に引き取
られ感じがします。譲収はそういう方面もあつて
まだ5名位あります。そういう点を組合員の人達
がうなづきやすくなりさせて下さい。

二中から 95年4月9.16 豊林謹呈

明川中で蜜峰の蜜種を二つあります。この蜜峰
の蜜は、ハチから始まります。

蜜林蜂場

70年4月頃より

う 番

これは、ゼラハラ目的で

蜜林蜂場

二中川、有・葛源水産の葛源さんから、この蜜
蜂の蜜を頂いた。水から分布させたという
意味で、蜜源園の方では、巣へいき放です。

う 番

これは、葛源さんからカブレベットで子供。

蜜林蜂場

あります。

う 番

片川で現在で2枚の小生で10リットル。

蜜林蜂場

ハチの蜜は、ハチの蜜を出します。

ク番

将来岩手溝手の農業は普及やさう考えられない
す。

農林課長

今から始まりますので、この密をつく
販売する時乗じては、よくなるんじだながと
思ひます。が、一応所見中であります。

ク番

農林課内にあります。

農林課長

市内にまだ少しあるが、もう少しまし。
いが、市外へ出ています。

ク番

市内にまだあります。何拾石位の店あります。

農林課長

これは、今ひとう赤道の方と新城の方で、
あります。今だのが分布しておる様であります。

ク番

次に農業振興課の農林課補助金で、この
は大体種類はどういったものですか。

農林課長

これは、耕作地、造林地、生産地等、

れからコンディショナー

4番

レジカロス類の散播率はさういふが、
雄茶といふのは、この市の主催による設立すが、
どうやる。

農林課長

この、磨耗組合の方やどりますか、シカ
おからは農林省より二小だけです。

4番

神明の性質です。少しあるごとにあります
市が主催してども様なことをいたりますか。

農林課長

散播率は市が主体でありますから中止になります
から需ります。

4番

実際は二ヵ月後 12,000 円を候金にあたっては
どううふうに、新しくそれとあります。それがどうい
う意味ですか。市の農林省より二小だけです。

農林課長

一箇月又は二ヶ月とあります。

4番

一冬者に、この日次のもの。何事か。

農林課長

スライド、受益者の施設業者にあります。い
あつらのスライド、片の役に報償費41人、二つから
三つと3種類です。
該當の方に費用41人Rとあります。

4番

これは、市の施設で3場合KJL、市と施設業者
で3種類あります。施設を市の場合で
3種類です。同じうなうが、全部よくない
市と施設で3種類です。

農林課長

はい。

4番

次に85度の16歳の発熱料金のコードリヤ、二水
内、どうなうあります。二水庫4月分です。

厚生課長

1年分を計算して下さい。

4番

火の日12月不切中3人です。後日セミ火
不切中3人です。

修正譲承

ノ和我をくわんしめいは、認承とも譲り合ひを
いれしめい。しばらく残けもう様に。

4番

譲り合ひがつゝ人、半算化するかの身慄がほう。

修正譲承

ノ和我をくわんしめいは、あらうすのいふ日。

4番

余裕があるといふのは、

修正譲承

期間的の余裕がある意味によくい、まだ
残り一月をも。

4番

8月15日は場合大は、4ヶ月の事、その後は8月
10日までの事であるが、

修正譲承

八月三日まで作りますが、そろそろ通常の
場所へ戻らなければなりません。

4番

86年7月16日被詐取報費有合模範をうけ
てからもつとま。

傍注譯文

これは、済物取扱業者であるヒルラ 標識を耳を
表示する様子がついであります。
片の代金をめります。

4番

これが場合に入面ではどうなりますか。交付手
方と受け手、二点に重合うだけのものはどうなりますか。

傍注譯文

片手です。

4番

これがし狀外種場コーラル代をハラクは。

傍注譯文

これは、現在何とか入りの補修ですか。

4番

これがハラク～片手です。

4番

これが神庫の大体了解済みですか。コーラルの
半解は。

傍注譯文

ハラク解済みあります。

4番

93年の農業振興費の中の産業祭のあり方や
ございましたが、今後は競争のメリカイテ導入新工
されたります。次の年度も今ライ通りやまと
いう考え方あります。

農林課長

何處えりであります。競争通りやまとあります。
今後の場合は来週大会を含むあります。

4番

来週大会心丁ね。産業祭と来週大会心丁ね。
この費用は産業祭の大体の費用は、ヒト倍ハ一す
ぐ。1,500,000円の費用を0.7人×3人です。中で
けんメス計画がありうる。またしただメスだけ
力行車をやればいいんじメスとい産業祭の意義が
非常に問題やござります。過去の産業祭には
10人では、参加する方が、競争目的の産業祭と同
じくかけん感がありうる。まだ来週大会心丁
人を集め産業祭とい様子を参考してみます。
この待ちさく10月1日検討された二月三日。

農林課長

小内れきうる。今ライの産業祭は商工組合、
あわせたの産業祭がありうる。今度の場合に
は、展示会だけとされ、今度の場合メリナ
が、又この新年度から、余米の中に来週大会を
含むあれあり方やと導入されたります。

4番

二木は、憲金、報償金、産業祭に入り3ヶ月の費用用意して下さい。

農林課長

607.000円です。

4番

607.000円、二木がどの費用をかけましたかし、どう

農林課長

生産者を集め、それに付随する農家の方々を集めて、二木に報償を上げるという考え方で、一つの方一次、二つの方々二次産業祭の方法を集めてXとYというものが主体であります。

4番

どうぞ、どうぞ、あ中は入りますね。まつまつ

せざなが、或ひは色々な方法であります。或

ひは効果的でしかも方々が喜ばしい人ですか。過

去3年間の産業祭を見た場合に全然産業祭とい

う意義からはなりません。そこで機会をうけ

て印象がある歌などを、二木にうけ取らせて

ください。

農林課長

こんどの際も、前に観光を含めたやり方や進める方

以前の商工省の方でも農協とタタアップして農情記念
式典でやかといふ考え方がありまして、そのためについ
て繰り返さうがっていふ点もある様であります。

牛 番

がえり、おれに囁きエゲイ、その目的を達すと
いう考え方ありますか。

商工観光局の方では、開年を計画して取りますね
という意味でピラミー、オーバル様式タタアップが一
番多く使われますね。126,000 の開年を計画する
それと10万円です。

この開年と産業祭との並び方にもあります。二つは
学校の休日の時季にいつ実際的に執行できる
という点がありますし、その裏を考えられると裏面でも
ありますか。一番休日を利用してやかといふ考
え方の場合だったら同一にいきあくらもあること
思ひます。

牛 番

じめ もう一遍 ききました。産業功労者というの
は、どういう表章規定や表章しますが、若川 20代
の青年でも産業功労者といえ表章をうけている様子
がござり、これは何いかどうかですね。そういう規定
であります。

商工観光課長

回答を申し上げます。去年はべつに取りません。
今月は、ほんの10年連勝の収穫者とか、半
年以内の新規の方や、分業会員約3人の你1人

次回はあります。

4番

20代の方も入って下さい。

商工課長

過去3ヶ月前には、20代に入って下さいません。
ずっと前にあります。

新規の新規ライの質疑を許します。

4番

商工課長様より、産業祭のやり方に不満の方
多くいらっしゃる。改善しようと考へて申告をさつた二
点あります。

商工課長様

現在の商工産業、実業的又は、商工祭、リードされ
れています。二ヶ月前から、以前から色々と問題が
ございました。色々市内改善策を進めた人いません
けれども、どうもこの方監督が見出せません。今ヨイ
同じ状態で進めておりうまいとも、今度の新規の
新規の中止。今まで産業祭を、第一次 第二次
三次産業ライ、含められた所がありうるけれども
この中止。二ヶ月前から商工会行方がなく、
透明的ですが、もう一つは色々な人が、非常に多く
<11>、もう一つは、確かに、現状では、考へてみた
いう状態であります。もう一つは、もう一つは、今度の新
規の中止。商工会補助金の中止、商工展示会と
いうもとを、設けられ、商工組合、同僚的やりつけ展示

会をまたせし。沖中に对于補助金をふくめし方
がいい人じめなりかといふう考え方も含めかい予算に
新しいありります。もうほう莫も今後は農業(実)
係り産業等々が、もうほうもんにフリイも、本土の
石のまきをあつちにまつて開きますと、農地が主
体になつて、後所から補助金を出します。もうほつて
諸団体に自主的にさせいいろとか、もうほう様な
方法も本土市町村では、多くあります。

沖中で、沖縄でも、もうほう方法も検討してみる
必要があるが、いいう考え方をもつてあります。

4 番

通常予算からみて、検討するところは、
從来のやり方よりかわいがり様です。
盛り上りがほく、意味がほくをいいますか
二中は予算を扱じる外とは、沖中にから様な
行事はなく、やいがほくと思ひます。
現年度はもうほうからくじらといふ=とある
程度分りました。

次に商工振興の中の商工會議所補助金の
改修についてですが、二中はどの程度、約束し
て、もうほく、タツテレハ補助はい。ただ商工會
をかせぐめうかうか、二中莫大な補助はえつ
メリハリ付けておこうかう。

商工輔導課

二中商工會議所への補助金の考え方は、今ハト
こう講演會等々、それから技術普及團體講
習會等、検査試験等々、それから企畫論議等々、今

これから先も申し上げまじく懇親会、これから広報活動
動車といふ商工名鑑など、これから商ニーストの
ものが入ります。

これからもう1つは慢情記念事業といふ。答収を1人
ひとり100円で、その中含む100円の入ってあります。
これが中で約50%しかまだ受け取れども、広報活動動車の
方が50%を1か月で10月です。二つの商ニーストと
商ニーストの方は高くなきライハイで受け取れども。
商工名鑑の方は約2,000ドル位になります。

4番

これら資料がさりげなく検討しますが、今商工
会の事業費の何%補助に15ヶ月10月です。
の額は。

商工總支額

43.6% です。

4番

これから委託費のいすわ、観光繪葉書、
198,000圓というものは、二つはどういふことです。

商工觀光課

二つは、パンフレットを受け取れども、現在現地
は、3枚1組、市内観光地を4枚1組に1
パンフレットと一緒に観光P.R用41枚、イ
カリヨン司印をも、二つ。後14.5枚位11枚
つあります。これが現在本社から学生とか、一般
民間者、これが沖縄の觀光開拓の資料を送り、

お問い合わせの件は、内閣より要望が相手にあります。
もう一つは、東京へ送つて沖縄開拓用の説教と
11月の後日もやさむかにあります。

4番

ニホン松1組1大株との株式の単価ですか。

新潟縣農業

約46万株を35万円、2,000部としたら、二
小口。今日の通りで250人でなければ、今4枚
1組と6枚1組の割合で1枚あたり200円でも
えりそなえれば1枚1組で150円。そういう方向
で進むべきで、今そちらで業者と折衝中であ
ります。小さな銀行6枚1組のところがいわんに見え
ないが、それはいいで、今進むべきなります。

4番

私の意見は、もう少し積極的に商工
省の開拓を大事にすれば、ある程度市販が確保
しても、この必要な人に分けられず、3413丁
りは、市内の各商店にもある程度確保され流す
流れで売らす方がいい。それが413
考えがけり称しますが、その面に初めて、宜野湾を
P.Rするための市内の各名所旧跡のところを3
40、そういう所で売らす方がいい。うなづか面で売ら
す考えがけれど。

新潟縣農業

12月、検討してまいり申せり、年12月25日

圓のり方に、もうバッヂを小ねじる。そうちも圓のり
張り合ひは、ほんにすけれども、まだ外にさへ進入
いたる事はあります。其中にいた状態は
あります。しかし、それをだけでは、わざわざ要
く和じる。やはりだけそなへう方向へ進めていき
たりという考え方をもつて取ります。

4 章

まことに、次々と94夏、もう一度農林課農山司
いの方は、農業購入税をござりますが、支程は
日本の大体筋入れの方向で、そなへう制度
導入がある。そなへう面に向けて、もう二つと
いふのが、農業購入税と制度導入の二つと
いう二つは、今一つ特徴として、又そなへう関係課
もい分連絡をとらねばなりませんが、そなへうの
予算措置がある。人手不足。

農林課農山司

和答を申し上げます。この農業購入税即
令の内、これが導入制度があります。生産經營
の場合はあります。

4 章

まことに、税金のそなへう税即令は、もう制度
導入の防衛を防ぐという大きな目的で、那等は
まことに特徴を有する。農業も非常に多くの人手す
が、多額の手数料をうけられ、より多く利用
者が多いといつていい。その類似でも足りないとい
う現状です。そのため、年金は、そなへう 자체

が内地の補助金制度よりも、支那では何う論へ前後とは非常に問題である
事ですが、北復帰してから幾つも内地に於けるうちの自体の問題をなすと思ひます
が、内務省の課長の意見の方面で農家に対する
11.何う指導をされたる考究である。

農林課長

農産關係の集りの場合にも、この農業補助
金の開催は、内閣から農産の予防滅ぼ開催も、一派
は議論をいたしました。だんだんと近づければ
種々の方法を挙げられておりやのじめな
に思ひます。農産關係をハ予防滅ぼの
ハテハハテの際からは、今後は農業配布のための款
が付く事です。

牛 畜

農業配布は11月から2月、約3程度、援助1人
につき農業と農業と農業と農業と農業と農業と
1人100人です。

農林課長

去年の場合は、だいぶ被害が重ねて
いて、今度はこの補助金が減らす事と聞こいますが、
それがどうか。今年は11月から1月まで人1人、二日
以内に1人につき100人を予算を計上した額であります。

牛 畜

去年の被害が重ねて、今年1月、二日で予算を流

いへうんだが、次次モニ部主時葉トモ子すや
ハ病害虫の害化帶もすと云う赤提りをとく、赤
提りを身に附された様ですが。

今後は少しづつ身身へりかうて、カラハテ株の
量逃げなく株は省間へあわが、神奈川結構
で二年であります。カラハラニイハですが。

樹林被害

今後、場合にカラハテ空合に個人であり
ます。他の害虫は病害虫開拓は、カラハテが半
同様の難い新ヒメヌリ等です。

4 痘

以上 私は今 19歳で、16歳、内題に向
うへ10ヶ月で、19歳の農業購入補助金。表
示理由は以下です。

5 痘

次々の場合に、害化帶もすと水
いも。他の害化帶もすと、人、事務の補助し
て、1年間いります。現年後は10ヶ月です。
この者は過めりませんが、害化帯にが二つ
の人で、者達の状態は身に組んだ顔で
二つあります。もしカラハテ神奈川県に在ります
ので、このは子供達がとても多くて、この問題
は付けて、知りたいと思います。

6 痘

手帳等のあいだは、害化帶、表の二つ

不況らん請否云々。此は少しあいと称ひ考究を
もつてかうむる様不思可也。余りましく。

ヨリ10月10日、箱重料費がござりますが、今
3箱ありますと申しますが、これは8,480円になります
内に10%を引いて10%です。

蟹林蟹家

二中日 230円 × 10個 = 2300円

牛番

木桶一箱からビカ位云々 1年分收穫を見
込んべ 10%です。木桶の大きさは45cm×100cmです。

蟹林蟹家

まだ31日 10%です。

牛番

二中日、豚の肉位云々 10%です。桂圓は下
さす事無し。K10の去年の予算は出でたが、云々思
ひます。去年から減った事無く。

新井蟹家蟹家

10箱又は2,130円。何が何を今採取にて
10%を取んでも、片付費用は10%。何が取
れても、繁殖能力がどのくらいありますか。片付
料金は1箱400円。44箱×400円 = 17600円。そ
うで V.T272 113箱を全部 = 44箱×400円 =
17600円。片付料金は1箱400円。17600円 = 220

ハラ君が方へ進めた人で、支那分野と朝鮮
へ入ったと逃げた。それで今度分野を
せし。今度はアリヨリ中止とし、日本分野
を別開けられたりする。今年一杯は復次、
稍候の間、分野セラム人じつはスルカヒテ所之
方へ進む人10人有る。

4 番

二小口、1箱以上、ビニール袋の女王蜂が和
り方有る。

5 番

女王蜂12、1箱+1箱+甲子丁子代、1箱
V. A. S. 1.4L 和り方有る。

6 番

割れ物が出来れば地に落へ行くといふの
が少々心配だ。二ヶ月後合は然有り箱今度や
端合ひは、現在ある3箱+13K. 143箱が可也。

7 番

然向、今度然分野をうへ、今オイメ、12月
迄有りかも、二ヶ月人畜分野といふ形と分野の
方法をくわば、出来んじめはスルカヒテ考文す
べから人畜的と分野をセイ難道セイガエラヒ
いう所之方へ進む有る。

8 番

二小口、瓶内糖水と34.04.11支那方情不

火入自衛の火薬の消費を減らす作
事の効果は大いに有る。

農林省課長

總務科小正司。竈山153端合口人正司。

4 番

しほうんじゆく人。今現在二ヶ所の箱々十
本ね。火り方41人ほどの所火薬を貯蔵する。

農林省課長

申し、片の葉や説明したことを思ひますか。
片々が153端合口、冬期に入ると砂糖水を
作り、人補給の件はいよいよせんげんとも、片々
が153端合口人でさう火薬庫を繋ぎて、火
薬合口。片々砂糖を火薬庫へ、大丈夫だと
おれ個人工事合制させた場合口、ある程度、片々
が加生の件はいよいよ火薬庫を繋ぐと思ひます。

4 番

二ヶ所の火薬庫を153端合口。後10口十合作
れ34117=41人正司。

農林省課長

人手一ヵり十三ヶ所、10を確実に、片々運
送する車の件、車を運ぶのが何うか、確実には甲
斐にやらせられませんけれども、片々の予定と並んで
運んでいきたいが、断えてあります。

比 番
次々砂糖及び薪取賃貸金の内は、
どういふ意味ですか。

薪取賃貸金

以上が私の説明、大いに思ひます。されば、政府の委託業務がありまつた。トスル心地が
170リラで、其中でこれに それをかんべつ資源の
特徴に基づく。それがまた生産收量を記
録するには 4人。政府から賃貸金と、中から
薪取り回数を算定する方法を増加して測りたれ
合ります。人間は、それが平均で170リラ、一方薪
の取扱（獲取不能）を出します。中に対する生産
額は年々下落傾向であります。これが政府から補償
金4人 賃貸金の中からも出でます。
中に対する賃貸金4人。補償金4人 1本当たり
170リラで4人 支払います。額です。

4. 番

は 分りません。

議 会

休憩いたしました（午後3時50分）
再開いたしました（午後3時51分）

1 番

94度の通報金補助金交付金と農業購入
補助金1.71人。現状平素1.71人 2.000ドルと
いう筋合を1.71人 2.000ドル回復川合

さういふ者一人。大きめの間違ひはございません。
当初予算より一千四十万円余、併用目的の神山
予算を減額と申しますが、

農林省

御賛せ申します。2,800千円の修正
を下さります。

1 畜

猪のそれ。これを10月1日現在、当初予算を
南川12月11月11月、2,800ドルの間違ひございました
せん。大きめの間違ひはございません。
二ヶ月度予算12月、308月11月11月、256,800円
増加の予算は342,000円、本年度の予算に対する
1割40%の新上半期10月11月せん。年中を
今も発達中の雲州養生4月=4月。当初予算
を新規予算とし、当月11月、月々後も河内予算の
間違ひ問題なし。当初から年中正月の
神明の予算計上を下り10月11月。発達の雲州
新規予算は二月中の銀元で4月=4月。
これらがじつ切合事。もう少し興奮の序
序になら。

議長

以上申す。本日の日程を終ります。
明日11月10時から一般会計予算、8款から
審議を行ひます。大変仰苦勞せんが、
散会11月11月(午後3時56分)